



universität
wien

Katholisch-Theologische Fakultät

Eröffnung des Studienjahres für Erstsemestrige

Dienstag, 11. Oktober 2022, 12.30-14.00 Uhr
Sitzungssaal des Dekanats, Hauptgebäude, Stg. 8/2. Stock

Die Katholisch-Theologische Fakultät begrüßt alle StudienanfängerInnen einer theologischen bzw. religionswissenschaftlichen Studienrichtung und lädt herzlich zu einem Empfang ein

Es erwarten Sie

- Andrea Lehner-Hartmann (Dekanin der Kath.-Theol. Fakultät)
- Agnethe Siquans (Studienprogrammleiterin der KTF)
- Thomas Mark Németh (Erasmuskoordinator)
- Mitglieder der Fakultätsvertretung
- Vertreter:innen des Zentrums für Theologiestudierende
- kleiner Empfang

ktf.univie.ac.at